

Es ist wie es ist!

Wir befinden uns in einer schweren Krise. COVID-19 stellt unsere Gesellschaft auf eine Probe, auf die niemand vorbereitet war. Wir lernen, dass es schwer ist, als Gemeinschaft zusammenzustehen. Aber wir können diese Probe bestehen, wenn wir nicht nur 82 Millionen Einzelmenschen sind, sondern eine Gemeinschaft. Die Schulen, Institutionen, Geschäfte und Einrichtungen sind geschlossen und jetzt müssen wir alle gemeinsam diese Maßnahmen unterstützen. Vertrauen sie in sich und ihre Mitmenschen. Diese Zeit werden wir alle überstehen und nun sind sie gefordert! Wir müssen Älteren, besonders von dem Virus gefährdeten Mitmenschen, beistehen. Also fragen sie ältere Nachbarn, ob sie etwas vom Supermarkt mitbringen sollen, wenn sie das nächste Mal sowieso einkaufen gehen müssen. Gehen sie bitte nicht wegen jeder Kleinigkeit zum Arzt, damit sich unsere großartigen Ärzte auf die wirklichen Notfälle fokussieren können. Deutschland ist ein reiches Land. Toilettenpapier, Nudeln, Seife etc. wird für alle Menschen reichen. Kaufen sie die Vorräte verantwortungsbewusst ein und denken sie bitte an diese Menschen, die jetzt vor leeren Regalen stehen müssen. Niemand, der sich mit dem Coronavirus infiziert hat, muss sich schämen, das sollte jedem bewusst sein. Nicht irgendwann müssen wir zusammenhalten, sondern jetzt! Jetzt werden aus vielen „Ich“ ein „Wir“! Bleiben sie gesund!

Marie Zundel 9a